



Ministerium für Inneres und Sport

Dank ans Ehrenamt

Erinnerung: Tag der Feuerwehr 2024 in der Welterbestadt Quedlinburg

Erinnerung und Aufruf zum Mitmachen!

In Sachsen-Anhalt wird auch in diesem Jahr wieder ein landesweiter Tag der Feuerwehr organisiert. Unter dem altbekannten Motto „Voller Einsatz“ wird am 14. September 2024 der siebente Tag der Feuerwehr mit einer Veranstaltung in der Welterbestadt Quedlinburg offiziell eröffnet. Die Arbeit der Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehren soll mit diesem Aktionstag gewürdigt und zugleich landesweit für die unverzichtbare Arbeit und das wichtige Ehrenamt geworben werden.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Wir können den Feuerwehren in Sachsen-Anhalt nicht genug für ihren unermüdlichen Einsatz danken. An unserem jährlichen Tag der Feuerwehr soll die Arbeit unserer Kameradinnen und Kameraden landesweit gewürdigt werden. Dabei ist es nicht nur ein Tag, um Danke zu sagen, sondern auch um Werbung in eigener Sache zu machen. Der Aktionstag soll dazu dienen, neue Mitglieder zu werben und Interesse für das ehrenamtliche Engagement in einer Freiwilligen Feuerwehr zu wecken. Auf die vielfältigen Veranstaltungsangebote der Feuerwehren freue ich mich sehr. Der Welterbestadt Quedlinburg danke ich, dass sie in diesem Jahr die Eröffnungsveranstaltung organisiert.“

Frank Ruch, Oberbürgermeister der Welterbestadt Quedlinburg: „Es ist wichtig, dass für das Ehrenamt Freiwillige Feuerwehr alles getan wird, den ehrenamtlichen Dienst zu ermöglichen. Ohne Freiwillige Feuerwehr auf heutigem Niveau, werden der Brandschutz und die Rettung von Menschen in Not oder bei Unfällen nicht ausreichend zu gewährleisten sein.“

Die Feuerwehren und Gemeinden, die den Tag mit einem Programm vor Ort mitgestalten möchten, können ihre Veranstaltungsankündigung an die folgende E-Mail-Adresse senden: pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de. Zudem können hier auch Werbebanner und Plakate abgefordert werden.

Das Programm für ganz Sachsen-Anhalt wird auf der Internetseite www.vollereinsatz.sachsen-anhalt.de veröffentlicht. Dort werden alle Aktionen – in welchem Format auch immer – vorgestellt und bekannt gemacht.

Hintergrund:

In den rund 1.500 Freiwillige Ortsfeuerwehren des Landes sind rund 31.500 Mitglieder aktiv sowie mehr als 9.800 in den Jugendfeuerwehren und rund 6.700 in den Kinderfeuerwehren. Die Städte und Gemeinden sind für die Aufstellung und Ausstattung ihrer Feuerwehren verantwortlich. Das Land unterstützt die Kommunen auch in ihrem Bemühen, weitere Mitglieder für die Freiwilligen Feuerwehren zu gewinnen. Im Jahr 2018 wurde daher der landesweite „Tag der Feuerwehr“ ins Leben gerufen, an dem sich Feuerwehren im ganzen Land präsentieren und Besucherinnen und Besucher der

Veranstaltungen dazu anregen, selbst aktiv zu werden. Die Feuerwehren mit ihrem ehrenamtlichen Engagement, Verantwortungsbewusstsein und Zusammenhalt sollen in den Fokus der Öffentlichkeit gerückt und deren Mitgliederwerbung somit gestärkt werden.

Impressum: Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich: Patricia Blei
Pressesprecherin
Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni" 39112 Magdeburg
Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de